
 

 

N I E D E R S C H R I F T  

 

 

über die 2. Sitzung des Ortsbeirates Dammheim  

am Dienstag, 10.09.2019, 

im Ortsvorsteherbüro Dammheim, 

Multifunktionsraum, Bornheimer Straße 4 

 

 

Beginn: 19:30 Ende: 20:45 

 



 

 

Anwesenheitsliste 

 

SPD 

  

Sarah Dorst  

  

Sascha Hunsicker  

  

Alexander Orth  

  

Matthias Serr Kam verspätet um 19.45 Uhr 

  

Patrick Volz  

 

CDU 

  

Petra Bechtold  

  

Hans-Peter Petatz  

  

Dr. Michael Theuer  

 

FWG 

  

Lothar Kappus  

  

Thomas Wambsganß  

 

Vorsitzender 

  

Florian Maier  

 

Schriftführer/in 

  

Elke Gib  

 

 

Entschuldigt 

 

SPD 

  

Alexander Siegmund  

 



 

 

 

T a g e s o r d n u n g  

 

Ö f f e n t l i c h e  S i t z u n g  

  

1. Einwohnerfragestunde 

  

2. Bericht des Ortsvorstehers 

  

3. Betriebskostenrechnung Friedhöfe 2018 

Vorlage: 320/005/2019 

  

4. Verschiedenes 

 

 



 

 

Ö f f e n t l i c h e  S i t z u n g  

 



 

 

Niederschrift des Tagesordnungspunktes 1. (öffentlich) 

 

Einwohnerfragestunde 

 

Es waren keine Einwohner anwesend!  

 

 

 

 

 



 

 

Niederschrift des Tagesordnungspunktes 2. (öffentlich) 

 

Bericht des Ortsvorstehers 

 

Herr Maier informiert den Ortsbeirat, dass Baubeginn der Bushaltestelle ab Oktober 

2019 sein wird. 

Die Zufahrt nach Dammheim über den Kreisel wird ab 30.9.19 freigegeben. 

 

Herr Maier möchte den Bau der Turnhalle mit auf die Prioritätenliste 2020 nehmen. 

 

Der Ortsbeirat stimmt dem Vorschlag zu.  

 

 

 



 

 

Niederschrift des Tagesordnungspunktes 3. (öffentlich) 

 

Betriebskostenrechnung Friedhöfe 2018 

 

 

Der Vorsitzende erläutert die Sitzungsvorlage. Der Ortsbeirat hat keine Fragen oder 

Anmerkungen dazu. 

 

Die Sitzungsvorlage wurde vom Ortsbeirat zur Kenntnis genommen.  

 

 

 

 



 

 

Niederschrift des Tagesordnungspunktes 4. (öffentlich) 

 

Verschiedenes 

 

Herr Wambsganß fragt an wer für die Grünflächen beim Friedhof zuständig ist. Herr 

Volz wirft ein dass dort 2 x im Jahr gemulcht wird. 

 

Herr Petatz stellt fest, dass die Südwestecke des Sportplatzes verwildert ist. Herr Maier 

antwortet dass vor dem Schneiden die Knochensteine entfernt werden müssen. 

 

Herr Petatz fragt wegen eines Stromkastens für Feste an dieser Ecke. Herr Maier 

antwortet dass hier ein mobiler Anschluss für Strom am besten wäre. 

 

Herr Theuer wünscht eine Geschwindigkeitsmessung bzw. eine 

Geschwindigkeitsanzeige in der Bornheimer Straße wegen vieler Raser in der Straße. 

Herr Kappus schlägt vor, die Folgekosten für eine Geschwindigkeitsanzeige vom 

Ortsbudget zu bestreiten. 

 

Herr Theuer wünscht eine Wanduhr in der Turnhalle. 

 

Herr Kappus schlägt vor bei Roberto-Eis wegen eines mobilen Cafes im Ort anzufragen.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Vorsitzender 

 

 

 

 

Florian Maier 

 

 

 

Elke Gib 

Schriftführer 
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